
9 Pièces

392 m²

Réf. MZIOP1112

4 300 000 €

Spéracèdes
Maison à vendre (06530)
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Villa contemporaine sise sur les Balcons de la Riviera. Édifiée en 2023,

elle  offre  environ  400m² de confort  absolu  au  gré  des  espaces de vie

épurés qui la composent, l'ensemble orienté vers des horizons laissant

apparaitre la baie de Cannes et ses iles sœurs de Lerins; l'arrière-pays

aux faux airs de Toscane et le lac de Saint Cassien. Cette demeure au

style  raffiné  se  situe  à  quelques  encablures  du  superbe  village  de

Cabris,  de plus en plus demandé pour son charme, son panorama et

son  ambiance  "happy  few"  unique.  La  belle  propose  cinq  suites,  un

studio guest house, un living de 130m² adossé ...

Modern villa on the Balcons de la Riviera. Built in 2023, it offers around 400 sqm

of absolute comfort in its clean living spaces, all facing the horizon with views of the

Bay of Cannes and its sister islands of Lerins, the Tuscan-style hinterland and Lake

Saint  Cassien.  This  elegantly  appointed residence is  just  a  stone's  throw from the

stunning  village  of  Cabris,  which  is  increasingly  sought  after  for  its  charm,

panoramic views and unique 'happy few' atmosphere. "La Belle" offers five suites, a

guest house studio, a 130 sqm living room adjacent to a 33 sqm dining area, and

a 160 sqm ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO
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